

## Neu beim Kinderschutzbund Schaumburg: **Jahresmitgliedschaft zum Verschenken**

### Die Idee:

Mit einer Jahresmitgliedschaft zum Verschenken kann man ein Zeichen für das Engagement für die Lobby der Kinder hier in Schaumburg setzen. Also eine Möglichkeit, einen kleinen Beitrag für unsere qualitativ gute Arbeit für die Kinder und Jugendlichen hier vor Ort zu leisten.

Der Kinderschutzbund Schaumburg ist ein gemeinnütziger Verein, der sich über Spenden und Fördergelder finanziert. Für die Beantragung von Fördergeldern und auch für die Gegenfinanzierung von Projekten, bei denen immer auch ein Eigenanteil zu leisten ist, bietet eine breite Basis von Mitgliedern eine gute Voraussetzung, die wir gerne ausbauen möchten.

### Die Umsetzung:

Der Schenkende überweist den Jahresbeitrag in Höhe von 41 € direkt an den Kinderschutzbund Schaumburg. Für die benötigten Daten (z.B. Kontoverbindungen) kann die neue Karte „Jahresmitgliedschaft zum Verschenken“ genutzt werden.

Auf dieser Karte vermerkt der Schenkende den Namen des Beschenkten, also des Mitgliedes für 12 Monate, und reicht die Karte beim Kinderschutzbund Schaumburg ein.

Nach 12 Monaten erlischt die Mitgliedschaft automatisch.

Für den Abschluss einer Jahresmitgliedschaft überreichen wir eine Kinderschutzbund-Tasse. Auf einem Anhänger, der die Jahresmitgliedschaft beim Kinderschutzbund Schaumburg hinweist, kann noch ein persönlicher Gruß untergebracht werden.

Das Jahresmitglied wird von uns begrüßt und erhält alle Informationen über unsere Arbeit, wie alle anderen Mitglieder auch.

Gaby Mennicken  
Geschäftsführerin

